

Hohe Auszeichnung für Gauschützenmeisterin Kranitzky

Am heutigen Dienstag, 14. November 2017, lud der Bayerische Sportschützenbund (BSSB) hochverdiente Schützenfunktionäre ins Schloss Nymphenburg nach München ein.

Unsere 1. Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky aus Hof erhielt aus den Händen Sr. Kgl. Hoheit Herzog Franz von Bayern das von ihm gestiftete Protektorabzeichen in Gold. Dies ist die zweithöchste Ehrung im Bayerischen Sportschützenbund.

Das Oberhaupt aus dem Hause Wittelsbach überreichte zu einer feierlichen Stunde noch neun weiteren ehrenamtlich verdienten Funktionärinnen und Funktionären, unter anderem dem stellvertretenden Oberfränkischen Bezirksschützenmeister Adolf Reusch aus Poxdorf, diese Auszeichnung.

Monika Kranitzky vertritt seit 2011 als erste Gauschützenmeisterin den Schützengau Nord-Ost Oberfranken. In den Jahren zuvor wirkte sie bereits als Schriftführerin und Damenleiterin im Gau Nord-Ost Oberfranken.

Der Schützengau Nord-Ost Oberfranken sagt HERZLICHEN DANK zu diesem Engagement und gratuliert seiner 1. Gauschützenmeisterin.



Bild von links: 1. Bezirksschützenmeister Alexander Hummel, Jutta Reusch, geehrter Adolf Reusch, S. K. H. Herzog Franz von Bayern, geehrte Monika Kranitzky und Markus Kranitzky

NEWS



Bild links: 1. Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky erhält ihre Ehrung durch S. K. H. Herzog Franz von Bayern

Bild rechts: Urkunde und Nadel